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В решении XVIII Всесоюзной 
иартийпой когфрревции по докладу 
тов. Маленкова „О задачах партий
ных организаций в области и ромы ш 
ленноети и транспорта" говорится, 
что выполнять плав нужно ве толь
ко в среднем по предприятию, как 
это было до сих пор, но выполнять 
план ежедневно в каждом цехе, в 
каждой бригаде, на каждом станке 
и в каждой смене.

Шиморский судоремонтный завод 
сейчас с выполнением производ
ственной программы в целом справ
ляется: план текущего и среднего 
ремонта завод даже перевыполняет. 
Но судоремонтники значительно от
стают с работами по модернизации, 
по переводу котлов ва твердое топ
ливо и по наиболее трудоемким ра
ботам. График ремонта судов почти 
ежедневно на заводе меняется. Ха
рактерно, что все трудоемкие рабо
ты по графику отодвигаются дальше, 
на конец судоремонта.

Начальник механического цеха 
тов. Кулаков й Мастер литейного 
цеха тов. Пастухов задерживают 
крупные детали на пароходы: „Рес
публиканец", „Рабкор", „Балтиец", 
„Тобольск". В механическом цехе 
за 20 дней февраля слесарные ра
боты недовыполнены на 21 про
цент, в деревообделочном цехе за 
3 пятидневки февраля малярные 
рабе,ты недовыполнены на 28 про
центов. В литейный цех заказ на 
изготовление крупной детали дали 
17 февраля, а эта детально плану 
должна быть готова еще 15 февра
ля. В котельный цех спустили гра
фик, в котором не указано ни од
ной трудоемкой работы по котлам.

В диспетчерской завода висит 
график выпуска судов из ремонта. 
По этому графику пароходы: „Гри
зодубова", „Эпроновец", „Колом
на", „Перевал", баржи ХёА» 908, 
919 в зимних условиях должны 
быть выпущены из ремонта 25 фев
раля. Ни одно из них ни 25, на 
28 февраля не выпущено. Все эти 
факты говорят о том, что на заво
де плохо борются за выполнение 
твердого графика.

В решениях XVIII Всесоюзной 
партийной конференции говорится 
также, что выполнять план мы долж
ны не только по количественным 
показателям, но обязательно и ка
чественно, комплектно, по’ассорти- 
менту, с 'соблюдением установлен
ных стандартов и по установленной 
планом стоимости.

С этим вопросом дело обстоит 
далеко неблагополучно. Капитавы 
пароходов „Громов", „Соцсоревно
вание" тт. Демашев и Кузьмичев 
пред‘явнли судя, как готовые, при 
приемке же оказалось, что корпуса 
внутри покрашены некачественно, 
красили по ржавчине, в результате 
краска отстает. На пароходе „Гро
мов" оказались неисправными ко
леса: погнуты ободья, спицы. На 
пароходе „Опыт" положен неис
правный коленчатый вал. Вал приш
лось снимать, ставить на станок— 
производить много трудоемких работ.

Передовые бурщика Кафаяского 
медного комбината (Армянская ССР), 
перейдя на многозабойное обслу
живание, добились высокой произ
водительности труда.

Такие переделки оттягивают сро
ки окончания ремонта судов и удо
рожают его стоимость.

Руководство Швморсксго завода 
в связи с решениями XVIII Всесо
юзной партийной конференции на
метило и проводят в жизнь ряд ме
роприятий по наведению чистоты и 
порядка, по выявлению излишков 
материала, инструмента, по плани
рованию и т. д. Но все эти ме
роприятия проводятся в жизнь еще 
очень слабо.

Партийная организация завода 
вплотную еще не подошла к раз
решению производственных задач. 
Партвйно-хозяйствеввый и профсо
юзный актив, обсуждавший 21 фев
раля доклад тов. Маленкова, был 
проведен без предварительной под
готовки, наспех, решения на этом 
активе не вынесено. Партийная ор
ганизация почти совсем не зани
мается проверкой выполнения своих 
решений. Она плохо руководит це
ховыми партийными организациями, 
а поэтому последние мало занима
ются вопросами производства. По
вестка дня собраний часто у них 
заполняется отвлеченными вопроса
ми.

Социалистическое соревнование 
на заводе проводит си', но его ни
кто не возглавляет. Председатель 
заводского комитета тов. Усанов 
почти не выходит из своего каби
нета. Свои обязанности он ограни
чивает лишь технической работой: 
сбором членских взносов, заполне
нием больничных листов и т. д.

До начала навигации ссталось 
полтора месяца. К этому времени 
суда надо подготовить к сдаче, ис
пытать котлы, опробовать машины, 
вспомогательные механизмы, осмот
реть корпуса, устранить мельчай
шие недоделки, чтобы после ледо
хода суда без задержки могли вый
ти из затона.

11а судоремонтном заводе рабо
тает неплохой коллектив. Откры
тие XVIII Всесоюзной партийной 
конференции он отметил славными 
делами. Суда: „Салтыков-Щедрин", 
„Белосток", „Пинск", „Горохо
вец" и ряд мелких судов приведе
ны в полную техническую ютов- 
ность и приняты с оценкой на от
лично. В феврале все цеха значи
тельно улучшили свою работу. Пе
редовые стахановцы завода: котель
щик Воробьев, прессовщик Тагу- 
нов, гибщик Климов, котельщики 
Селин, Бастрыкин, Скороделов, то
кари Макаров, Кирцов ежедневно 
перевыполняют свой план, давая 
высокое качество работы.

Все это говорит о том, что за
вод омсжет успешно справиться с 
возложенной на него задачей—в 
срок п высококачественно отремон
тировать флот. Нужно лишь ди
рекции завода, партийной и проф
союзной организациям быстрее и 
настойчивее претворять в жизнь 
решения XVIII Всесоюзной партий
ной коифереиции.

Стахановец бурщик орденоносец 
Левой Степанян, систематически 
перевыполняющий норму. Его ме
сячный заработок достиг 4000 руб
лей.

Фото В. Егорова.
Фото ТАСС.

Досрочно 
на три дни

Февралтскую программу коллек
тив нашей смены выполнил досроч
но на три дня. До конца месяца 
мы дали сверх плава более 12 
тысяч доброкачественных вил.

Как и всегда успех дела реши
ли люди—стахановцы и ударники. 
Воодушевленные решениями XVIII 
Всесоюзной партийной конференции, 
они успешно справляются с поста
вленной задачей—работать произ
водительно, работать культурно.

Коллектив смены решил продол
жить социалистическое соревнова
ние имени XVIII Всесоюзной пар
тийной конференции и обязался 
производственную программу перво
го квартала выполнить досрочно ва 
четыре дня.

Начальник смены 
вилопрокатного цеха

РОДИОНОВ.
Группарторг смены

МАЙОРОВ.
Член цехового комитета

_____  ШОЛОХОВ.

Обмен профбилегоз 
сочетается с

производстаекным подымем
На металлургическом заводе 

начался обмен профсоюзных би
летов, срок которым истек в 1940 
году.

Одними из первых получили 
новые билеты лучшие производ
ственники. В числе их мастер 
трубного цеха № 2 Гадалов Ни
колай Васильевич, смена которо
го перевыполнила январский план. 
Бригадир нагревательной печи 
мелкосортного цеха Астраханцев 
Михаил Андреевич—потомствен
ный рабочий завода, отдавший 35 
лет своей жизни прокатному де
лу. Он является профактивистом. 
15 лет руководит расценочно- 
конфликтной комиссией своего 
цеха.

Важнейшая кампания — обмен 
профбилетов сочетается с про
изводственным нод'емом.

П. ХАРЧЕВНИКОВ.

VIII Сессия Верховного 
Совета СССР 1-го созыва

27 февраля состоялись раздель- 
аые заседания Совета Националь
ностей и Совета Союза. Продолжа
лись прения по докладу о госу
дарственном бюджете СССР на 1941 
год и исполнении государственного 
бюджета СССР зз 1939 год.

Первым на заседании Совета 
Национальностей выступил депутат 
Лациб. За короткий срок суще
ствования советской власти в Лат
вии, говорит он, сделано уже мно
гое: пошла в гору промышленнссть, 
трудовое крестьянство получило зем
лю, открыты десятки школ, боль
ниц, клубов. Бюджет 1941 года 
поможет нам выполнить указание 
товарища Сталина—в ближайшие 
годы превратить Латвию из аграр
ной отраны в страну индустриаль
ную.

Депутат Прокконен посвящает 
свою речь успехам молодой Карело- 
Финской ССР. В н.вых районах 
республики восстановлены разру
шенные белофинеами предприятии. 
Созданы машинно-тракторные стан
ции, совхозы. Открыто 270 школ, 
много клубов, ряд театров, свыше 
160 различных учреждений здраво
охранения. По сравнению с прош
лым годом бюджет гее іублпкя уве
личивается па иЗ ирОЦеНіа.

Депутат Хоштария говорит о 
бурном росте советской Грузни. 
Валовая продукция крупной про
мышленности республики по срав
нению с 1913 годом возросла в 
истекшем году более чем в 26 раз. 
Колхозы п совхозы развивают высо
ко-ценные субтропические и спе
циальные технические культуры. 
Грузия стала страной сплошной 
грамотности.

Депутат Веицлова сообщает, 
что с установлением советской власти 
в жизни трудящихся Литвы про
изошли величайшие перемены. В 
первые же месяцы число учащихся 
в средних школах увеличилось на 
14 тысяч человек, количество сту
дентов в высших учебных заведе
ниях возросло на 100 процентов. 
В этом году более чем в два раза 
оо сравнению с 1939 годом уве
личиваются ассигнования на социаль
но-культурные мероприятия.

Яркими цифрами иллюстрирует 
депутат Искандеров расцвет 
народного хозяйства и культуры 
Таджикской СОР. Особенно велики 
эти успехи в области сельского хо
зяйства. На полях республики рабо
тает 51 машинно-тракторная стан
ция. В 1940 году план сдачи 
хлопка государству выполнен более 
чем на 104 процента. Неуклонно 
растущий государственный бюджет 
обеспечивает дальнейший под'ем на
родного хозяйства республики.

На заседании Совета Националь
ностей 27 февраля ньетупНЛИ так
же депутаты Казакпаев, Исто
мин, Гельдыев, Кулов, Аид- 
резен и Ибрагимов.

Ва заседании Совета Союза 
первое слово получает депутат Ку- 
латов. На основе неуклонного 
роста бюджета, говорит он, Кир
гизская ССР стала одной из основ
ных баз животноводства не восто
ке СССР. Доходы колхозов за 
последние 6 лет увеличились в 10 
раз. В республике—80 колхозов 
—миллионеров.

Народный комиссар здравоохра
нения СССР тов. 'Митерев под
черкивает, что в новом бюджете 
находит яркое отражение сталин
ская забота партии и правитель
ства об охране здоровья населения. 
Из года в год снижается заболе
ваемость. СССР имеет ежегодно 
такой прирост населения, о кото
ром не может мечтать ни одна ка
питалистическая страна в мире.

—В буржуазной Эстонии,—го
ворит депутвт Лауристин,—до
ходная часть бюджета тяжелым гру
зом ложилась на плечи трудового 
народа, а расходная часть шла на 
подготовку плацдарма для нападе
ния на СССР. Теперь бюджетные 
ассигнования идут на восстановле
ние разрушенных господством бур
жуазии промышленных предприятий, 
постройку новых фабрик и заводов, 
на просвещение, здравоохранение. 
Каждая копейка служат интере
сам народа.

Депутат Форш отмечает, что 
за 8 месяцев со дня освобождения 

і трудящихся Вессарабпп от ига ру
мынских бояр, в жизни освобож
денного народа уже произошли ко
ренные изменения. Восстанавли
вается промышленность. Навсегда 
ликвидирована безработица. Без
земельные и малоземельные кре
стьяне получили свыше 250 тысяч 
гектаров помещичьей и монастыр
ской земли. Бюджет Молдавской 
ССР в сумме 447 миллионов руб
лей является источником огромного 
хозяйственного и культурного роста 
республики.

Депутат Беляков отмечает рост 
благосостояния советского народа,
которое ярко выражено в государ
ственном бюджете СССР на 1941
год.

—Благодаря неустанной заботе 
нашего правительства и лично 
товарища Сталина,—говорит он,— 
наши вооруженные силы на суше 
и на море непрестанно получаюг 
новые боевые средства, становятся 
все более неуязвимыми, все более 
страшными для любого врага. Мы. 
работники военной авиации СССР, 
особенно сильно ощущаем это ды
хание новой техники. Оно вселяет 
в нас твердую уверенность в непо
бедимости вооруженных сил страны 
социализма.

Ба заседании Совета Союза 27 
февраля выступили также депутаты:
Гедвилас, Малов, Алиев, 
Гречуха, Вагапов и Горюнов.

(ТАСС)
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Партийная ЖизнЬ

Военное образование коммунистов
Миллионы советских людей, муж

чин и женщин, стремятся овладеть 
военными знаниями, получить воен
ную специальность. Это стремление 
естественно и закономерно, ибо 
каждый гражіаннн нашей страны 
помнит слова товарища Сталина о 
необходимости держать весь наш народ 
в состоянии мобилизационной го
товности. Международное положе
ние, война на западе и ня восто
ке—все это вызывает у каждого 
советского патриота огромный инте
рес к оборонной работе.

Какие-же результаты оборонной 
работы мы имеем в условиях на
шего города? Вопросы военной уче
бы и работа оборонных организа
ций стали чаще появляться на по
вестке дня партийных собраний н 
это в заачительной мере ожзвнло 
оборонную работу. Это видно из 
того, что в осоавнахимовских учеб
ных группах систематически зани
маются и изучают военное дело 
1770 человек. Занятия проходят 
по комплексной программе, которая 
дает будущему бойцу навыки ио 
строевой, тактической, физической 
и специальной подготовке.

Особое внимание в зимний пе
риод уделяется лыжному спорту. 
Наша молодежь с большой любовью 
изучает технику ходьбы на лыжах. 
В проводимых соревнованиях и 
кроссах приняло участие более двух 
тысях человрк, из них в полном 
смысле овладели техникой ходьбы 
на лыжах и сдали нормы на зна
чок ГТО более 1000 человек.

В механическом цехе Шиморско- 
го судоремонтного завода работает 
13 коммунистов и 28 комсомольцев. 
Все они читали доклад тов. Мален
кова, прекрасно понимают, что чи
стота рабочего места—непременное 
условие культурной работы, знают, 
что застрельщиками борьбы за чис
тоту должны быть именно коммуни
сты и комсомольцы. Но одно дело 
—понимать стоящие перед партор
ганизациями задачи, другое дело— 
практически разрешать их.

Пройдите по токарному отделе
нию цеха—и вы увидите сколько 
грязи на станках! Токарный станок

1 грязен настолько, что его, 
как говорится, „с мылом не ото
трешь", к тому же во время отте
пели с иотолка на него льет вода. 
А ведь на нем работают кандидат 
партии Сиднев и комсомолец Логи
нов.

Третий и седьмой станки одной 
и той же марки—завода „Красный 
пролетарий", получены судоремонт
ным заводом одновременно, но то
каря с большим удовольствием 
станут работать на седьмом. Поче
му? Люди, работающие на третьем 
станке, плохо относятся к вверен
ному им оборудованию, не ухажи
вают за ним и настолько „подби
ли" станок, что точную работу на 
нем сделать очень трудно, А вот 
седьмой станов, на котором рабо
тает токарь-многостаночник т. Кир- 
цов, в течение трех лет ни разу 
не потребовал ремонта, потому что 
содержится всегда в порядке и ра
ботать на нем хорошо.

343 городских коммуниста систе
матически занимаются военным об
разованием, 4 учебных группы 
созданы из партийного актива, ко
торые занимаются один раз в не
делю. Особо вадо отметить добро
совестное отношение к взенной 
учебе коммунистов—работника от
дела организации труда тов Хеб- 
нева, начальника мелкосортного це
ха тов. Калинцева. Крайнова, Рай
кова В. И., Шаронова п ряда дру
гих. Но среди коммунистов есть и 
такие*, которые всячески уклоняют
ся от военной учебы. К ним отно
сятся секретарь партбюро гориспол
кома тов. Ухлин, председатели 
завкомов тт. Пестелев и Малыш- 
кнн, директор школы У 1 т. Кли
мов. Эти товарищи не повяли ре
шений VIII областной партконфе
ренции, где записано, что каждый 
коммунист должен овладеть одной 
из военных специальностей.

Многие партийные организации 
по-серьезному взялись за выполне
ние решения VIII областной пар
тийной конференции. Большинство 
коммуннстов Торга аккуратно посе
щает военные занятия. Партбюро 
завода ДРО систематически зани
мается оборонными вопросами, от- 
сюга результат — на заводе более 
300 человек изучают военное 
дело.

В январе 1941 года бюро гор
кома обсуждало, как партком ме
таллургического завода выполняет 
р 'шения VIII областной парткон
ференции. После этого партийный

С грязью свыклись
Шестерни — важнейшие детали 

токарного станка, к ним надо от
носиться особенно бережно. Токаря 
судоремонтного завода поступают не 
так. Шестерни разбрасываются ими 
как попало, в беспорядке валяют
ся где-нибудь иод станком или око
ло него, покрываются толстым 
слоем пыли и грязи. Только лишь 
один токарь-сомсомолец Мостриков 
позаботился аккуратно сложить шес
терни на определенном меоте около 
станка.

А загляните в инструментальные 
ящики! Вместе с резцами, пилами 
я другим инструментом, наваленным 
грудой, лежат готовые мелкие из
делия, тряпки для обтирки станков, 
масленки, сюда же кладется и спец
одежда. Даже о самом элементарном 
порядке не может быть и речи. 
Досаднее же всего то, что у неко
торых коммунистов беспорядка в 
инструментальных ящиках больше, 
нежели у беспартийных. Мастер 
тов. Макаров три раза в течение 
последних дней говорил члену пар
тии строгалыцнце Давыдкнной о 
том, что нужно разобрать инстру
ментальный ящик, но она и не 
подумала сделать это. Уж наверное 
в своей квартире она не допустит 
беспорядка и грязи. Почему же она 
мирится с грязью на производстве?

Около сверловочного станка всег
да стоят бурые от ржавчины лужи 
воды, а в них „мокнут" и ржаве
ют готовые детали машин.

Токарным отделением механиче
ского цеха руководят мастера-ком
мунисты тт. Фролов и Макаров. 
Последний из них—секретарь це
ховой парторганизации. Они про

Iкомитет организовал две учебных 
группы из числа коммуннстов. Но 
1 в цеховых партнйных организацнях 
внлѳпрокатного, новотрубного, ста
ротрубного цехов и заводоуправле
ния оборонная работа в загоне. 
Руководители этих партийных орга
низаций не сделали еще выводов из 
решения бюро горкома.

Есть и такие руководители парт
организаций, которые очень много 
выносят решений об оборонной ра
боте, но выполнять их очптаюг не
нужным. К таким руководителям 
относится секретарь парторганизации 
горисполкома тов, Ухлин. Из этой 
партийной организации 4 человека 
должны обучаться в учебных груп
пах партийного актива, ио эт'о 
остается только на бумаге, даже 
сам тов. Ухлин не желает обу іать- 
ся и не контролирует своих ком
мунистов, как они посещают заня
тия. Надо понять, что военная 
учеба коммунистов и руководство 
добровольными организациями это 
партийная работа.

В современной слождой междуна
родной обстановке военная учеба 
коммунистов приобретает особенно 
большое значение. Забота о систе
матическом повышении уровня 
военных знаний коммунистов яв 
ляетоя одной из важнейших обязан
ностей Есех партийных организаций 
города.

Зав. военным отделом 
горкома ВКП(б)

П. И. БЫКОВ.

бовали было навести в цехе поря
док. Вопрос о чистоте и культуре 
однажды обсуждался на партийном 
собрании. После этого была устро
ена генеральная чистка, а за
тем... все пошло, как и раньше. 
Токаря, работающие в дневной 
смене, еще кое-как убирают стан- 
*ки и инструмент, но после вечер
ней и ночной смен снова воцаряет
ся беспорядок.

Как отражается грязь на работе 
можно видеть из следующих приме
ров. Токарь Л. Фролов, работаю
щий на пятом станке, небрежно 
относится к оборудованию, в ре
зультате качество работы у него 
всегда низкое. На-днях, например, 
сделанные им штуцера пришлось 
переделывать.

В противоположность ему комсо
молец Мостриков заботится о своем 
станке, ухаживает 38 ним, поэтому 
качество работы у него хорошее, 
он систематически перевыполняет 
производственную программу.

С грязью, бескультурьем нужно 
бороться не так, как это делают 
водники, не рывками. Нужно по
кончить с этими явлениями раз и 
навсегда. Партийная и комсомоль- 
окая организации механического 
цеха обязаны возглавить поход за 
чистоту, за культуру в работе, 
добиваяоь того, чтобы каждый ком
мунист и комсомолец служил образ
цом бережного отношения к обору
дованию, образцом культурности.

Н. КЛЮЧАРЕВ.

В Свердловске открылся Дом Красной Армии Уральского военного 
округа.

Фойэ большого зала.
Фото В. Тишечкина. Фото ТАСС.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ 
КОЛХОЗНОЙ ТОРГОВЛЕ

В начале 1940 тода управление 
Выксунского рынка заключило дого
вора с 29 колхозами района на 
вывоз для продаж і на городском 
рынке более 30 тонн разчого мя
са, 5200 штук янц, 950 кило
граммов животного масла, 3500 
килограммов молочных продуктов, 
1310 килограммов растительного 
масла, 24.870 килограммов муки, 
68 490 килограммов разных круп, 
заключило договора на вывоз ово
щей, картофеля, живой птицы, по
росят и других продуктов.

В договорах было обусловлено, 
что колхозы поквартально будут вы
возить известное количество ука
занных продуктов для реализации 
на городском рынке и один раз в 
квяртал проверяй, выполнение до
говора предстявателями от колхо
зов и от управления рынка.

Что же сделано за год? Ни 
управление рынка и ни один из 
колхозов не удосужились проверить 
выполнение договоров, в результа
те почти ни один из колхозов в 
1940 году своего договора на вы
полнил.

В „Выксунском рабочем" дирек
тор рынка тов. Кочня неоднократ
но писал, что колхозы плохо вы
полняют договора и не выполняют 
решения областных организаций о 
колхозной торговле.

Горисполком и Горторготдел, ко
торым подчинен рынок, вместо дей
ственной помощи управлению рын
ка ограничились только тем, что 
в предоктябрьские дни послали око
ло десяти представителей в колхо
зы организовать вывоз продуктов и 
на этом успокоились. Райзо, кото
рый обязан систематически контро-

(лпровать выполнение колхозами 11 
пункта Устава сельхозартели, где 
говорится о выделении известного 
количества сельхозпродукции для 
продажи на колхозных рынках, в 
течение всего года этим вопросом 
также не интересовался.

Из 29 колхозов выполнили до
говора по вывозу мяса для прода
жи в Выксе 6 колхозов, это кол
хоз имени Второго краевого с‘езда 
Советов, „Красное солнце", „Но
вая жизнь", имени Карла Маркса, 
вмени Жданова, „Красная Велеть- 
ма". Ио вывозке животного масла 
выполнили договора 6 колхозов: 
имени Второго краевого с‘езда Со
ветов, „Красное солнце", „Память 
Ильича", имени Молотова, „Крас
ная Норковка", имени 8 марта; 
ио растительному маслу—3 колхо

за: „Труд", „Новая заря" и име
ни Второго краевого 0‘езга Сове
тов; по крупам—3 колхоза: „Крас
ная Велетьма", имени Жданова и 
имени Карта Маркса; по овощам 
—2 колхоза: имени Жганова и 
имени Второгэ’краевого с‘езда Со
ветов. Другие колхозы района не 
выполнили договора ни по одному 
виду продуктов.

При выездах на рынок многие 
колхозы до сих пор не выделили 
постоянных продавцов от колхоза, 
не делают вывесок на возах. На 
правлениях колхозов не устанавли
ваются цены для продажи продук
тов, а если и устанавливаются, то 
вое равно выделенные продавцы 
торгуют ио своему усмотрению, 
выше указанных цен в накладных, 
как например, колхозы имени Жда
нова, имени Кирова п другие.

Колхозники „Красной Ворковки" 
вывезли продавать картофель в пред
октябрьский базар на трех подводах, 
но увидев, что цены на картофель, 
по их мнению, низкие, увезли кар
тофель обоатно. Колхоз имени Мо
лотова, Дальне-Песоченского сель
совета вывез 300 килограммов го
роха и колхоз Второе Солнце 900 
килограммов. Вместо того, чтобы 
продать горох в один базар, они 
растянри его на 7 —8 базаров, 
боясь продешевить.

Значение колхозной торговли 
общеизвестно, она ‘дает дополни
тельный продукт питания городско
му населению, а колхозам —финан
совые средства как для обновления 
п расширения колхозного хозяйства, 
так и известную сумму средств для 
выдачи на трудодни колхозникам. 
Этого отдельные колхозы видимо еще 
не усвоили.

Начался 1941 год, но управле
ние рынком до сих пор еще не 
приступило к заключению новых 
договоров с колхозами.

Горторготделу надо обязать уп
равление рынка немедленно присту
пить к заключению договоров и 
учесть ошибки прошлого года.

Исполкому райсовета необходимо 
оказать управлению рынка помощь 
в заключении договоров и заставить 
райзо контролировать колхозы, как 
они выполняют заключенные дого
вора, а также обсудить вопрос о 
колхозной торговле на заседании 
исполкома райоовета.

Заведующий райторготделом
В. МАТЮШИН.
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Заключили 
социалистический

новый 
договор

15 февраля в берковском клубе I 
□роходнло совещание 
лей колхозов „Сери и молот" и 
„Красная Ворковка", Грязновского 
сельсовета, с учаотяем партийных, 
советских организаций и представи
теля Райзо. На совещании 
проверено выполнение оощоговора, 
-заключенного между колхозами.

ЗОО колхозников с большим вни
манием прослушали доклады предсе
дателей колхозов и членов прове
рочной комиссии о результатах со
ревнования в 1940 году.

В прениях по докладам выступи
ло 12 колхозников. Как положи
тельное в соревновании выступав
шие отмечали, что колхозы, наря
ду с успешным проведением весен- 
яе-пооевной и уборочной кампаний, 
выполнили другие политически-хо- 
зяйствеиные работы. На строитель
стве автогуж'вой дороги Горький— 
Муром—Кулебаки оба колхоза овои 
участки построили на отлично. Из 
колхоза „Серп и молот" двое по
лучили почетные грамоты, а кол
хозница Е. С. Кабанова — значок 
„Отличник дорожного строитель
ства".

Неплохо колхозники справились 
•с выполнением госпоставок: моло
ка, масла, шерсти и зерна. Не 
выполнили колхозы обязательства 
по овощам: особенно плохо к это
му отнесся колхоз „Красная Вор- 
ковка", где плопо развивают овощ
ное хозяйство. Оба колхоза успеш
но сиравнлись о выполнением фи
нансового плана 1940 года.

Выступавшие указывали и на 
недостатки, как например, на не- 
доукомнлектоваиие животноводчес
ких ферм, нет еще должного ухода 
за скотом, остевляет желать лучшего 
уход за конем.

Плохо колхозы занимаются воп
росом подготовки кадров. Борков
ский колхоз не имеет трактористов. 
Руководители колхоза из своих кол
хозников трактористов не готовят, 
предпочитают брать со стороны, в 
то время, как практика прошлых 
лет показала, что взятые без про
верки трактористы выводили маши
ны из строя при начале-жз работы 
на них.

Сейчас, в званий период, в кол
хозе без пользы стоят две автома
шины, а шоферу платят н деньги, 
и начисляют трудодни.

Почему в магазинах 
города нет

электрических лампочек
потребовалась электричес

кая лампочка. Не долго думая, я 
отправился в магазины города и 
был уверен, что куплю такую лам
почку. Но...

— Дайте мне электрическую 
лампочку?—енроонл я у продавца 
магазина № 1.

— Нет лампочек!
Направился в другие магазины, 

по везде получал один и тот же 
ответ:

— Таких товаров нет.
Так руководители Торга „забо

ится" об удовлетворении нужд на- 
-веления.

В. АГАФОНОВ.

Председатель колхоза

За плановый, ритмичный 
выпуск продукции

Первые результаты„Серп п
представите-! молит" тов. Большаков также не 

готовит тракториста из своих кол
хозников, боясь того, что колхоз 
выучит, а потом тракториста возь
мут в МТС Такое рассуждение тов. 

было Большакова сов'пш'-яно неправиль
ное, так как МГС готовит 
из колхозников.

В Борковке нет детокнх яслей п 
площадок, отчего многие колхозни
цы, не имея возможности спокойно 
оставить своих детей, на работу не 
выходили.

До сих пор в Борковском колхо
зе соціалистическое имущество не 
охраняется от пожаров—нет по- 
жаоника

Выступавшие указывали на от
сутствие в Борковском колхозе 
звеньевой системы. Учета труда не 
было, в нарядах трудодни колхоз
никам отмечались, а за какую ра
боту ие указывалось.

На совещании, по рекомендации 
руководителей колхозов, лучшие 
колхозники были премированы.

Грязновский колхоз премировал 
13 человек, из них по животно
водству 3 человека. Денежные 
премии получили: доярка А. В. 
Кчбанова, которая вместо плана 
от фуражной коровы надоить 1500 
литров, надоила 1690 литров. Го
довой удой у нее вышел выше 
в-ех—24 тысячи литров. А. В. 
Кабанова выработала 650 трудо
дней. Премирован конюх А. У. 
Кабанов —70 лет, звеньевая М. В. 
Кулева, колхозниц» М. Ф. Наза
рова.

Борковским колхозом премирова
но 19 колхозников: телятница 
Д. И. Тагунова—трудолюбивая ста
рушка, выработала 440 трудодней, 
доярка Е. В. Голубева—450трудо
дней, уборщик скотного двора П.Я, 
Шмелев—75 лет, выработал 459 
трудодней. Премированы колхозники 
Е. В Золонова, С- Н. Мельнико
ва, С. П. Мартынов, А. А. Седо
ва, Е И. Шмелева и другие.

В новом социалистичесюм дого
воре, заключенном между артелями, 
колхозники обязались добиться вы
сокого урожая, перекрыв обязатель
ства, взятые по соцдоговору.

надры

Председатель исполкома 
Грязновского сельсовета

Ф. УСКОВ.Актив транспорта на новом повороте
Совещание стахановцев желез

ной дороги металлургического заво
да 21 февраля с. г. отвечало 
организационной задаче, поставлен
ной XVIII Всесоюзной конф’ренцией 
ВКП(б) о восстановлении значения 
производственно-хозяйственных ак
тивов. На совещании был обсуж
ден приказ Главтрубостали, отме
чающий недостатки в работе тран
спорта, за допущение которых об‘яв- 
лены строгие выговоры начальнику 
движения тов. Маслову и ревизо
ру движения тов. Чиркину.

После прочтения приказа раз
вернулась большевистская активная 
критика в самокритика, подтвер
дившая не только указанные в при
казе недостатки, но и вокрывшая 
много дополнительных.

Выступавіпне говорили о рас
хлябанности, расшатанности дис
циплины, бескультурье, захламлен
ности, отсутствии должчого порядка

Недооценивают 
техучебу

Техническая учеба на металлур
гическом заводе организована не
удовлетворительно. Посещаемость 
занятий слушателями курсов масте
ров соцтруда крайне низкая. От
дельные работники завода совер
шенно прекратили техническую уче
бу, не считают нужным овладевать 
техникой, чтобы работать высоко
производительно.

Раньте в школе училось 25—30 
человек, а сейчас занятна посе
щают 5—7 человек. Это говорит 
о том, что начальники цехов и „і '.іпсгичеокое соревнование, охватив
заместптелн не интересуются учебой 
своих кадров, не проверяют, как 
они учатоя, растут технически — 
так заявляет слушатель курсов мас
теров соцгруда, обер-маотер ново- 
маргеиовокого цеха №2 И. М. 
Царев.

В связи с создавшимся положе
нием по техиичеоком) образованию 
производственных кадров, директор: 
завода тов. Соболев вынужден был’ 
издать приказ, обязывающий всех1 
слушателей посещать техническую 
учебу, а к уклоняющимся от нее 
принимать меры административною 
взыскания вплоть до перевода на 
нижеоплачиваемую работу.

Нельзя терпеть такого положе
ния, чтобы технически неграмотный 
человек руководил ответственным j рук овоіил стахановец тов 
производственным участком.

П X

О недостатках 
в работе

заводского БРИЗ'а
В работе бюро рационализации и 

изобретательства металлургического 
завода наряду с положительными 
моментами есть существенные не
достатки.

Одним из недостатков является 
оторванность работников БРИЗ'а от 
рационализаторов я изобретателей. 
Доказательством этого служит такой 
факт: рабочие вилопрокатного цеха 
Ф. Шятагин и А. Баков подали 
предложение, но оформлено оно 
было спустя месяц.

Заведующий БРИЗ'ом тов. Крас
нов обязан чаще бывать в цехах, 
быстро откликаться на вое сигналы 
изобретателей и рационализаторов.

ВИЛОПРОКАТЧИК.

на ряде участков транспорта, эле
ментах невежества и болтунах, 
именно то, что было указано в 
докладе тов. Маленкова на XVIII 
партийной конференции.

Отмечалось безнаказанное игно
рирование многих приказов, распо
ряжений и указаний, пренебрежи
тельное отношение к учету и к 
срокам выполнения гаданий, от
сутствие должной проверки выпол
нения и замазывание недостатков.
Вое это и явилось основной причи
ной плохой работы железной доро
ги и нарушений труддисциплины, 
приведшей к необходимости приня
тия решительных мер [со стороны 
Наркомата и Главка.

Отсутствие слаженности в работе
службы движения с остальными репкнуто транспортниками, при 
службами, является хронической этом высказана большая веудов-
болезнью на транспорте.

Обман, вошедший в привычку
движенцев, тормозит работу [службы

Никогда еще так не работал 
коллектив вилопрокатного цеха ме
таллургического завода, как в фев 
рале—месячная программа была 
вынолнева досрочно. Цех является 
претендентом на получение обще- 
заводского переходящего Красного 
знамени.

Успех работы обеспечило социа-

нное южіую смену, бригаду, в от
дельности каждого рабочего. В этом 
соревновании к’ллектив решил за
воевать первое место на заводе.

Партийная и профсоюзная орга
низации добивались от каждого 
члена коллектива неуклонного вы
полнения Указа Президиума Вер
ховного Совета СССР от 26 июня 
1940 года, разоблачая лодырей, 
рвачей, популяризируя методы ра
боты лучших стахановцев. Сорев
нуясь, люди преодолевали трудно
сти, помогали отстающим выполнять 
задание.

Большую роль также сыграли 
школы передового опыта. Они бы
ли организованы на расковочном 
агрегате. Одной из таких школ

Фядян.
В его школе занималось 39 чело
век, и все они сейчас не только 
вычолияют норму, но и дают вы
сокое качество прсдукцаи.

Тов. Фядин охотно делится опы
том своей работы, учит людей, как 
надо давать хорошую продукцию, 
оодержать агрегат в образцовой 
чистоте. Сейчас расковочный агре
гат не является узким местом в 
работе ц“ха, как это было до ор
ганизации стахановских школ.

Первое место в соревновании
заняла смена тов. Родионова, она[ много надо поработать по лнквида- 
программу февраля выполнила 25
чпела и дала сверх плана более 
12 тысяч штук вил. Хорошо она 
работала и в январе.

Начальник смены коммунист тов. 
Родионов П. авторитетный руково
дитель производства и хороший об
щественник. Быстро освоился с ра
ботой начальника сиены молодой 
инженер тов. Ватутин. Его смена 
в соревновании вышла на второе 
место, досрочно выполнив февраль
ский план.

пути, план развозки шпал и дру
гих материалов постоянно срывает
ся, нет пучинных костылей, бол
тов, * подкладок.

Со снабжением полная запутан
ность, стола заказов на транспорте 
нс стало и этот участок необходимо 
вкорне перестроить и улучшить. 
Отсутствует четкое выполнение ука
заний, нарушается единоначалие, 
технология, нет согласованных дей
ствий, направленных на лучшее 
выполнение планов.

Учетом, изучением и изжитием 
брака в работе начальники служб 
не занимаются, акты составляются 
формально, много брака скрывается 
и акты без принятия мероприятий 
направляются „в дело".

Очистка хлама и нарушений га
барита, улучшение водоснабжения 
и экипировки паровозов топливом, 
смазкой, было со всей силой под

детворениость тем, что приезжала 
и из Главка и из Наркомата пред
ставители для ознакомления < с

Командиры производства хорошо 
повяли свою роль в развитии ста
хановского движения и социалисти
ческого соревнования. Живя в по
стоянном содружестве с рабочими, 
они пользуются у них авторитетом.

Передовые стахановцы: расков- 
шик Фядин, шлифовщики Зотов и 
Шолохов, вальцовщик Фролков и 
другие изо дня в день перевыпол
няют плац, активно борются за чи
стоту и порядок на производстве.

В цехе развернулась борьба за 
чистоту, за плановый, ритмичный 
выпуск продукции. Еще в январе 
этот цех был самым грязным на за
воде. Совсем другое дело сейчас. 
В любое время можете зайти в 
цех и увидеть там порндок. Стан
ки вычищены, печи побелены, му
сор убраи.

Механик цеха тов. Шигаров и 
бригадир слеоарей тов. Кузнецов 
внимательно следят за работой обо
рудования, помогают администрации 
бороться за осуществление графика. 
В январе и в первую половину 
февраля график выпуска вил сры
вался почти ежедневно. Начиная в 
15 февраля цех работает равно
мерно.

Задача руководителей цеха до
биться, чтобы суточные и недель
ные графики стали нерушимым за
коном производства.

Улучшение в работе вилопрокат- 
ного цеха безусловное, но коллек
тиву нужно усилить борьбу за ка
чественные показатели. Оообенно

ции вторых сортов, экономии элек
троэнергии. До сих пор цех все 
еще продолжает не экономно рас
ходовать топливо, да и выход год
ного ниже плана.

Устранение этих недостатков 
явится значительным резервом уве
личения производительности и улуч
шения выполнения плана по зака
зам.

ДМ. БЕССЧАСТНОВ.

работой железнодорожного транспор
та и не побеседовали с железнодо
рожниками, не послушали их, не 
помогли нм на месте работы свои
ми советами и указаниями.

В заключение начальник тран
спортною отдела тов. Сокол отме
тил, что при всех вскрытых недо
статках коллектив железной доро
ги при наличии здорового и на
дежного костяка знатных машини
стов -крнвоносовцев, как тов. Ка
наев и других, сотен стахановцев 
и ударников имеет вое возможно
сти успешно справиться с работой. 
На основе решений ХѴПІ парткон
ференции, при дружной работе и 
соблюдении железной трудовой дис
циплины, во всесоюзном соревно
вании 1941 года коллектив выйдет 
в передовые ряды лучших тран
спортных цехов заводов черной ме
таллургии.

Участники совещания приняли 
решения, направленные на ликви
дацию отставания железнодорожно
го транспорта.

П. АЛЕКСЕЕВ.
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За рубежом

Итальянская газета 
о подготовке Италии к войне

Итальянская газета „ІІополоІ сиза у своего союзника ни одного
М‘ Италва" опубликовала статью, 
в которой автор отвечает ва кри
тику подготовки Италии к войне. 

Газета пишет, что Италия еще

литра бензина".
„Мы дали, —заканчивает автор, 

—нашему союзнику больше, чем 
он ожидал от нас. Он благодарен 

имеет достаточные запасы и силы вам за это и готов за нашу по
ди оказания военного сопротивле- I мощь ответить своей подделкой", 
иия и что она „пока еще не про- ■ (ТАСС)

Кампания в защиту „йейпи уоркеп1* в Англии
В Англии ширится кампания вітив запрещения „Дейли уоркер" 

защиту гвзеты английской ком пар-1 вынесли 24 отделения южно-уэль- 
тин „Дейли уоркер", запрещенной ской федерации горвяков и многие 
правительством. j пріфсоюзные ортанпзапии. На со-

Манчестерский окружной комитет: стоявшемся ва-днях в Лондоне ни- 
ирофсоюза машиностроителей вынес тпвге было собрано 226 фунтов 
резолюцию протеста против заире-'стерлингов в фовд защиты „Дейли 
щения „Дейли уоркер". В Юж-| уоркер".
ном Уэльсе резолюции протеста про-1 (ТАСС)

Забастовочное движение в США
Агентство Рейтер сообщает, что j прнятиях. Возникли серьезные кон- 

в Буффало (США, штат Нью-Йорк) іфлинты между рабочими и вред- 
4 тысячи рабочих сталелитейного ’првнпмателямп в автомобильной, 
завода об'явили забастовку в знак текстильной и угольной прсмышлен- 
протеста против отказа администра- ности. Профсоюз автомобильных ра
ции принять обратно га работу бочих послал президенту Рузвельту 
ряд рабочих, уволенвых за участие телеграмму, в которой заявляет,, 
в забастовке, у завода установлены что если фирма Форда не рассмот- ‘
пикеты бастующих. требования рабочих, то 95

Далее агентство указывает, что
в Вашингтоне весьма обеспокоены тысяв 'іеловрк об'явят забастовку.
ростом числа забастовок на пред-

По городу и району
Сдали нормы 

по лыжам
Пособия

многодетным
Слушайте сегодня 

по радио
В 10 часов—материалы восьмой» 

Областной Совет утвердил поео- Сьссии Верховного Совета СССР, 
в зимнее время свой дссуг прово- бия многодетным матерям Выксун- В 10 часов 30 минут—песни в> 
дить на лыжах. ского района: А исполнении Краснознаменного ан-

16 февраля на селе был прове- Гр. Шишкиной Екатерине Ни- самбля Красноармейской песни ѵ 
дрн лыжный кросс. Дистанцию в колаевне из „ Вн того же пляски С. юза ССР.
10 километров участник кросса сельсовета, имыощей 8 детей, в D 8 12часовг1э минут—концерт. 
Ф. Кѵласов ппошрл за 49 минѵт. тпгмопппп „ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ А В программе: Брамс—соната фа-ма-

Молодь жь села Борковки любит

Ф. Кудасов прошел за 49 минут, дополнение к постановлению пре- В програм"Р- БРаме- 
П. Зольнов——за 54 минуты, С. Се- зидву>!8 Облисполкома от 21 де- нор в всполвении лауреата Всесо- 
дов — за 56 минут, И. Шмелев, К8бря ]938 30J J юзного конкурса музыкавтов-испол-
к «■------  л. п-----  тт w_ г « * «■ нителей Осипова.М. Кошелев, Ф. Сергеев, П. Лу-„л „ Рое пособие в размере 2 000 руб. і D ,, Л
чинин прошли за 60 мвиут. Все <яегодво. д0 достижения иятвлет-' В 1ІчассВ 15ч HDHJT-»0BTas:
они сдали нормы ио лыжам на нег0 ВОзр«ста ее дочерію Любовьго ОПРРЫ флотова »МаРта в испол-
3™ГТ0- „ Васильевной (родившейся 23 ноября Г0ПМ“ ІОРа й оркРС1^

В кроссе привяли участие 11 3940 г.) Всесоюзного радиокомитета, дири-
учеников 5 — 6 классов, которые •* ®ер Кац.

Гр. Зонпной Екатерине Сергеев- В 21 час—материалы восьмо®также сдали нормы по лыжам на 
значок ГТО.

А. ПУПКОВ.
не. из поселка Михайловка, Ново- Сессии Верховного Совета СССР. 

іДмитриевского сельсовета, имеющей,

Англв-испанское соглашение 
по танжерскому вопросу

Как передает агентство Рейтер, 
заместитель английского министра 
ияостраииых дел Батлер заявил, 
что происходившие в Мадриде пере
говоры по танжерскому вопросу 
между английским послом и испан
ским правительством закончились. 
Испанское правительство, сказал 
Батлер, дало заверение, что на 
территории танжерской зоны не бу
дут возводиться какие-либо укреп
ления.

Англо-испанское соглашение, ска
зал далее Батлер, обеспечивает су
ществующие экономические права 
английских поданных в Танжере 
впредь до заключения окончательно
го соглашения по танжерскому воп
росу. Английское правительство 
признало особые права испанского
правительства в танжерской зоне.** *

Танжер—стратегический и тор
говый порт мирового значения, рас-

(ТАСС)

5 нарта VII Сессия 
районного Совета 

депутатов труднщыхся
5 марта, в 5 часов вечера,

в помещении райпарткабиньта со
зывается заседание VII Сессии 
райсовета депутатов трудя
щихся.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Исполнение бюджета района 

за 1940 год и утверждение бюд
жета на 1941 год — доклад зав. 
РаіФО тов. Кудряшева, содоклад 

! председателя бюджетной комиссии
положен напротив Гибралтара — райсовета тов. Тадочквва. 
мощной английской крепости на 2.0 мероприятиях по реализа- 
южной оконечности Пиренейского цВц постановления CF1K СССР и 
полуострова. В 1923 году Танжер цк ВКП(б) от 9 января 1941 года 
11^ окружающая его территория по уВеЛичеввю производства тояа- 
(373 кв. километра) были об‘явле-іров ширпотреба и продовольствия 
ны международной нейтральной зо-іВз местного сырья—доклад предсе-
ной.

14 июня 1940 года международ
ная зона Танжера была оккупиро
вана испанскими войсками „для 
охраны ее независимости и нейтра
литета", а также „в целях подяер

дателя постоянной комиссии райсо
вета по местной промышленности 
тов. Денисова.

3. Оргвопросы.
Явка депутатов райсовета й пред

седателей сельсоветов на заседание
жаяия порядка". В ноябре 1940 ■ сессии обязательна.
іода испанское правительство опуб 
ликовало закон о присоединении 
Танжера к Испанскому Марокко. 
Английское правительство- неодно
кратно заявляло решительные про
тесты против действий Испании. В 
конце 1940 года начались англо- 
испанские переговоры.

(ТАСС)

1—2
ИСПОЛКОМ РАЙСОВЕТА.

К вопросу о применении газон о нынешней войне
Германское информационное бюро I вестный американский эксперт по 

передает, что в Берлине вниматель-1 отравляющим веществам профессор
но следят за ведущейся в последнее 
время в Англии дискуссией о воз
можности применения отравляющих 
веществ в европейской войне. В 
Берлине указывают, что кандидат в 
президенты на последних выборах в 
США Уилки во время своего визи
та в Англию носетил один из важ
нейших заводов английской хими
ческой промышленности и что из-

Джеймс Конант отправляется в Анг 
лею с целым штабом сотрудников. 
Все эти факты в Берлине тщатель
но изучаются тем более, что ан
глийское радио и английские газе
ты представляют дело так, будто 
именно со стороны Германии сле
дует ожидать . применения газов в 
больших масштабах.

(ТАСС)

Смертные приговоры за шпионаж в Норвегии
Норвежские газеты опубликовали 

сообщение о том, что германский 
военный суд в Бергене (Норвегия) 
приговорил к смертной вазни 10 
норвежских граждан, обвиненных в

шпионаже в пользу Англии. Семь 
человек, также обвиненных в шпио
наже, пппговореиы к многолетнему 
тюремному заключению

Закяючение 
торгового договора

между СССР 
и Румынией

26 февраля в г. Москве со
стоялось подписание договора о тор
говле и мореплавании и соглашение 
о товарообороте и платежах между 
СССР и Румынией.

Торговый договор предусматри
вает применение обеими сторонами 
принципа наибольшего благоприят
ствования.

В Соглашении о товарообороте 
и платежах общий товарооборот 
между СССР и Румынией на пер 
вый год действия Соглашения 
определен, в сумме 8 миллионов 
американских долларов, по 4 мил
лиона долларов с каждой стороны.

Главной статьей вывоза Румынии 
в СССР будет бензин, а главной 
статьей вывоза СССР в Румынию

(ТАСС). I —хлопок и чугун. (ТАСС).

8 детей, в дополнение к поста
новлению президиума Облисполко
ма от 21 декабря 1938 года, 
№ 401, второе пособие в размере 
2000 руб. ежегодно, до достнже-І

Ответы 
рабселькорам

На опубликованную корреспон- 
ння пятилетнего возраста ее до- 4евЧгю 0 растрате денежных средств 
черію Надеждой Ильиничной (ро-. бывшим председателем артели „Кра-

_ л ~ » I Antlfi РТ11 011П Г/ И ІТГотиГіТ’ППІІМ ПП»дившьйся 1 января 1941 г.)

По городам Советского 
Союза.

Зама в г. Магадане (Хабаровский

Фото Н. Лавриненок.
Фото ТАСС.

сный грузчик" Шаплыгнннм, из
5 прокуратуры сообщили: факты под

твердились, Шаплыгин отдан под: 
; суд. *

На опубликованное письмо о не- 
1 соблюдении честоты в конторе свя

зи, помначальника конторы связи 
ответил: уборщица Голубева с ра
боты свята. Помещение приведена 
в порядок. С первого марта будет 
выделен работник для обслужива
ния малограмотных клиентов.

і На неопубликованное письмо 
■селькора о плохом учете в семн- 
ловском колхозе „Большевик", зав. 
райзо тов. Кирцов нам ответил„ 
что факты верны. Счетовод Евстиг
неев, как не справившийся с рабо
той снят.

В неопубликованной корреспон
денции селькор писал о недостой
ном поведении бывшего председате
ля колхоза „Красный Октябрь",. 
Сноведского сельсовета, Ермииского. 
Заведующий районным земельным- 
отделом тов. Кирцов нам ответил,, 
что факты подтвердились. Ермин- 
ский за ряд безобразий привлекает
ся к ответственности.

Ответственный редактор П. Г. ЮДИН-

2 марта, в 5 ч. вечера,
в помещении Бильского клуба 

СОЗЫВАЕТСЯ
ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ 
ПАЙЩИКОВ С. ВИЛИ

Повестка дня:
1. Отчет правления и рев- 

комиссии о работе за 1940 г.
2. Выборы лавочной комис

сии.
3. Выборы уполномоченных.

ПРАВЛЕНИЕ.

С 25 февраля
ПРОПАДАЕТ КОЗА

Приметы: пестрая, один рог 
белый, другой черный, правое 
ухо надреванное.

Знающих ее местонахожде
ние прошу сообщить по адре
су: Выкса, Почтовый переулок, 
дом № 5 П. Ф. Кабаевой.

№ 79

ПЕРВОМУ СТРОЙУПРАВЛЕНИЮ 
ТРЕСТА № 37 НАРКОМСТРОЯ

в гор. Выксе

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ
строители мужского и женско
го пола от 16 лет следующих 
профессий: плотники, камен
щики, штукатуры, землекопы, 
арматурщики, грузчики на ав
томашины и на железно-дорож
ный транспорт, чернорабочие.

С колхозниками о сроках 
; найма заключаются договора 

от 6 месяцев и выше. Работа

(сдельная, проезд и суточные 
до места работы оплачиваются.

Обращаться в отдел кадров 
около станции нормальной ко
леи.

Начальник отдела кадров 
первого Стройуправления 

треста ь» 37
2—4 АГАФОНОВ.

АДРЕС редакции и типографии „В. Р.“: Выкса, Горьковской области, Красная площадь, д. № 6; 
№№ телефонов: отв. редактора 1—58, общий редакции 1—38, типографии 1—77.
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